



**Nombre de alumno: Santiago Osorio
Ingris Johana**

**Nombre del profesor: Lucia
Guadalupe Gonzales**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: ética y bioética

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8vo

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de febrero del 2022

Para adentrarnos un poco de este pequeño ensayo sobre el tema “Trato hacia el paciente, trato hacia los colegas veterinarios”, se sabe que hay que tener un excelente trato hacia nuestros clientes y pacientes ya que esa es la base del éxito, porque si los tratamos de una mala manera ellos ya no volverán a requerir de nuestros servicios, así que siempre hay que tratarlos como se merecen y con el debido respeto y los mejores servicios que les podríamos brindar.

La persona que trae al paciente, si no es el dueño, deberá identificar al mismo, a todos los efectos administrativos y legales, adjuntando los datos del punto anterior, y aportar una autorización firmada del propietario en relación con la atención clínica del animal, o en su defecto, y solamente si se tratara de una urgencia, comprometerse por escrito a aportar dicha autorización en el mínimo plazo de tiempo posible, ya que esto nos deslinda como médicos veterinarios de cualquier accidente por ejemplo si el dueño no nos dijo toda la verdad sobre su mascota y esta se encuentra en un mal estado de salud y si se opera puede haber muchas complicaciones.

La persona que trae al paciente deberá aportar toda la documentación que exige la legislación vigente en relación con la propiedad, explotación, identificación y transporte de animales: Tarjeta o cartilla sanitaria en el caso de carnívoros de compañía (universidad del sureste, pag:65.2022)

